

共に学び磨き進まん

日々向上 ~昨日より今日 今日より明日~

横中は
愉快だ
宇都宮

UTSUNOMIYA

まだ終わってはいませんが、あっという間に過ぎた令和2（2020）年度という感じですが。気付けば来週には、3年生が中学校を卒業してしまう時期になってしまいました。一人一人全員に、平等に与えられているのが“時間”ですから、有意義に使わないと、と感じる日々です。

「横断幕」が掲げられました！

今年度は残念ながら、部活動の様々な大会やコンクールが中止となり、悔しい思いをした生徒がほとんどだったと思います。そのような中で、競技によっては大会が開催され、全国大会入賞や出場といった輝かしい成績を残した生徒が2名いました。



一人は、3年生の川田さん。陸上競技の「共通男子四種競技」に出場し、全国6位という大活躍をしました。オリンピックが開催予定の「国立競技場」で走ったり跳んだりしてきたなんて、夢のようですね。数年後のオリンピックに出場する可能性もありますから、今後要注目です！



もう一人は、1年生の金子さん。スキー競技の「回転」「大回転」の2種目で全国大会の切符をつかみました。2月上旬に長野県で全国大会が予定されていましたが、残念ながら新型コロナウイルス感染症の拡大時期のため中止となってしまいました。金子君はまだ1年生ですので、あと2回チャンスがあるのでしょうか。次回の大会が楽しみです。

これら2名の栄誉を称え、学校敷地西側のフェンスに横断幕を掲げていただくことができました。PTAの方々にこの場をお借りしてお礼申し上げます。砂田街道をお通り際には、是非、ご覧いただければと思います。でも、くれぐれも交通事故にはお気をつけてお願いします。

「3年生を送る会」が行われました！

2月26日（金）に「3年生を送る会」を行いました。この状況下のため、会議室と各教室のTVを繋ぎ、初のリモートでの開催となりました。成功の可否が懸念されましたが、現生徒会執行部が入念な計画と準備をしてくれたおかげで、1・2年生から3年生へ、3年生から後輩たちへ『感謝の気持ち』をしっかりと伝え合うことができた意義ある会になったと思います。オープニングの漫才からスタートし、合唱部による合唱（録画）や横中クイズ・横中ピンゴ、3年生の先生による愛のこもったムービー、3年間の思い出ムービーなど、リモートならではの趣向を凝らした内容となりました。

3年生を代表して、前生徒会長の齋藤さんからお礼の言葉があり締めくくられました。日々勉強でお疲れの3年生にとって、憩いのひと時となったことと思います。改めて横中生の底力を見たような気がしています。ありがとう。



「モザイクアート」が完成しました

2月中旬以降、1・2年生が3年生に感謝の気持ちを伝えるためにモザイクアートの制作に取り掛かりました。このたび、力作が完成し作品が体育館に掲示されましたので、3月3日と4日にお披露目されました。

アートのモチーフとして、昨年4月8日、令和2年度始業式の日撮った各学級の進級写真が使われました。3年1組のモザイクアートは、2年1組と1年1組が共同で制作するという形で作業が進められました。

まるで写真のように見えるモザイクアートは、普通紙に示された指定箇所を全てマジックで着色し、それらを繋ぎ合わせて作られています。少し離れたところから眺めると本当の写真のように見え、クオリティの高い作品ですので、3年生の保護者の方は卒業式の時にでもお楽しみいただければと思います。



3-1



3-2



3-3



3-4



3-5



3-6

素晴らしい作品を制作してくれた1・2年生、ありがとうございました。3年生もきっと感謝の気持ちで胸をいっぱいに見ながら見てくれたと思います。

3年生の皆さんに

来週の卒業式では、時間の短縮のために多くのことを話せませんので、紙面を借りて、今後も大切にしたいことを2つ書いておきます。少しでも参考にさせていただいたら嬉しいです。

「本気」で！

本気ですると大抵のことはできる。
本気でしていると、何事もおもしろい。
本気でやっていると、誰かが助けてくれる。
「本気」にはすごいパワーが秘められています。そのパワーを引き出せるかどうかは自分の気持ち次第です。

「日々向上」

他人と比較して、他人が自分より優れていたとしても、それは恥ではない。しかし、去年の自分より、今年の自分が優れていないのは、立派な恥だ。
(イギリスの探検家ラポックが語った言葉から引用しました。)